

Assemblée générale de la MOT : au coeur des enjeux de coopération transfrontalière

Michèle Sengelen-Chiodetti, adjointe au Maire de Colmar, Rémy With, Président du Conseil départemental du Haut-Rhin et Brigitte Klinkert, première Vice-Présidente du Département du Haut-Rhin en charge du transfrontalier et Vice-Présidente de la MOT et Robert Herrmann, ancien Président de l'Eurométropole de Strasbourg et Président de la MOT, ouvriront ensemble l'assemblée générale de la Mission Opérationnelle Transfrontalière (MOT)*, le 8 septembre à Colmar.

Depuis 23 ans, la MOT a pour objectif de mettre en réseau et de défendre les intérêts des territoires transfrontaliers. Cette année, **les membres de son réseau se retrouvent à l'hôtel départemental du Haut-Rhin**, sur un territoire touché de plein fouet par la crise sanitaire. Objectifs ? Que les élus et acteurs partagent leurs expériences, difficultés, bonnes pratiques et solutions à l'œuvre depuis le début de la crise. L'événement annuel de la MOT entend permettre un retour d'expérience sur les mois passés, grâce, notamment, à des groupes de travail et à la **conférence « Coopération transfrontalière : Impacts du Covid-19 »**.

C'est lors de l'Assemblée générale de l'association, temps fort de la rencontre, que les adhérents de la MOT éliront leur nouveau président, lequel succédera à Robert Herrmann, ancien Président de l'Eurométropole de Strasbourg et lui aussi présent lors de cette rencontre, ainsi que leurs nouveaux représentants politiques au sein du bureau.

Les journalistes sont conviés à une conférence de presse** mardi à 18h30 suite à l'élection du nouveau Président, ainsi qu'à la conférence «Coopération transfrontalière : Impacts du Covid-19»¹ qui se tiendra le mercredi 9 septembre de 9h à 11h.

Retransmission en live par les Bloggeurs d'Alsace sur le Facebook du Département du Haut-Rhin via ce lien :

<https://www.facebook.com/fanduhautrhin>

- **Assemblée générale*** du 8 septembre 16h-18h30
- **Conférence « Coopération transfrontalière : Impacts du Covid-19 »** du 9 septembre de 9h00 à 11h00

MOT* = Mission Opérationnelle Transfrontalière

DEROULE DES SEQUENCES :

MARDI 8 SEPT. A COLMAR

11h00-16h00 : Groupes de travail techniques du réseau (Solidarités territoriales, Gouvernance transfrontalière, Coopérations métropolitaines)

16h00-18h30 : Assemblée Générale :

- **Ouverture** par Michèle Sengelen-Chiodetti, Adjointe au Maire de Colmar, Rémy With, Président du Département du Haut-Rhin, Brigitte Klinkert, Vice-Présidente de la MOT, Ministre déléguée auprès de la ministre du Travail, de l'Emploi et de l'Insertion, chargée de l'Insertion (vidéo), et Robert Herrmann,

¹ Intervenants : Pascale Schmidiger, Maire de Saint-Louis et Vice-présidente du Département du Haut-Rhin, Représentant de la Région Grand Est, Dr. Frank Mentrup, Maire de Karlsruhe et Membre du Bureau de l'Eurométropole de Strasbourg, Claudine GANTER, Conseillère régionale de la Région Grand Est, Dr. Klaus Schüle, Directeur du Service Coopération transfrontalière et Affaires européennes, Land du Bade-Wurtemberg, Laurence Boetti-Forestier, Conseillère régionale, Région Sud.

Président de la MOT

- **Election du nouveau président de la MOT**

- **Clôture** par le nouveau Président de la MOT et Jacqueline Gourault, Ministre de la Cohésion des Territoires et des Relations avec les Collectivités territoriales (vidéo).

18h30 : Conférence de presse à l'issue de l'AG**

MERCREDI 9 SEPT. A COLMAR

09h00-11h00 : Conférence « Coopération transfrontalière : Impacts du Covid-19 », à laquelle les journalistes sont conviés

Plus d'infos sur les séquences et intervenants : [lien vers le programme complet.](#)

***Qu'est ce que la Mission Opérationnelle Transfrontalière (MOT) ?**

La MOT est une association spécialisée dans l'appui à la coopération transfrontalière. Elle a été créée en 1997 à l'initiative de l'État français. Son réseau regroupe plus de 70 acteurs de la coopération transfrontalière : structures transfrontalières, régions, départements, communes, groupements de communes et de collectivités, États, entreprises, fédérations et réseaux, agences d'urbanisme, etc. Elle a pour mission de défendre les intérêts des territoires transfrontaliers, de les mettre en réseau et de leur apporter une assistance opérationnelle et juridique. Son positionnement multiniveaux favorise le dialogue entre les autorités nationales, européennes, et les acteurs locaux et régionaux, pour une meilleure prise en compte des questions transfrontalières dans les législations.

Plus d'infos : <http://www.espaces-transfrontaliers.org>

Plus d'information :

- ▶ [Le programmer complet](#)
- ▶ [Plaquette de présentation de la MOT](#)

Contact MOT :

Domitille Ayrat
Responsable Communication
+33 (0)1 55 80 56 86
domitille.ayrat@mot.asso.fr

Contact Département du Haut-Rhin :

Lara Charmeil
Attachée de presse
Auprès du Cabinet du Président
Conseil départemental du Haut-Rhin
+ 33 (0)6 85 64 95 30
lara.charmeil@haut-rhin.fr

**** Afin de prévoir les distanciations physiques nécessaires, merci de vous inscrire à la conférence de presse en répondant à :** Lara Charmeil, attachée de presse auprès du Cabinet du Président du Conseil départemental du Haut-Rhin : charmeil@haut-rhin.fr

Sur place, le respect des gestes barrières et le port du masque sont obligatoires



Mission opérationnelle transfrontalière

38, rue des Bourdonnais - 75001 Paris - France

Tél. : +33 (0)1 55 80 56 80 - www.espaces-transfrontaliers.eu



MINISTÈRE
DE LA COHÉSION
DES TERRITOIRES
ET DES RELATIONS
AVEC LES COLLECTIVITÉS
TERRITORIALES

AGENCE
NATIONALE
DE LA COHÉSION
DES TERRITOIRES

